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3 Piéces
83 m?
Réf. 2514
612 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)
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Exclusivité - situé a proximité des commerces, écoles et transports, cet
appartement se trouve au demier étage d'une résidence de standing
sécurisé. Dans un environnement calme, ce 3 pieces d'angle de 83,54
m?2 offre de belles prestations et un confort optimal. |'appartement
comprend un séjour lumineux de 29 m2 et une cuisine indépendante
ouvrant sur une Véranda de 16 M2, idéale pour un espace repas ou
Détente. Le coin nuit propose deux chambres avec placards, une salle
d'eau modeme et des toilettes séparées. Une terrasse filante de 19 m2

offre une vue Dégagé. Vous profiterez également d'une ...

Exclusivity — located near shops, schools, and public fransport, this apartment is on
the top floor of a secure, high-end residence. In a quiet environment, this 83.54
m2 3-room comer apartment offers great features and optimal comfort. The
apartment includes a bright 29 m? living room and a separate kitchen opening onto
a 16 m2 veranda, ideal for a dining area or relaxation space. The night area offers
two bedrooms with closets, a modern shower room, and separate toilets. A 19 m?2
wrap-around terrace provides an open view. You will also enjoy a 50 m?2 rooftop

terrace, perfect for outdoor ...

EXCLUSIVE AGENCY
7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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